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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

CÃMENE DE VEREADORES DE LAVRAS DO SUL

BANCADA DO PROGRESSISTAS
SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - 186l Email: bancadapplavras@hotmail.corn
Rua Adão Teixeira da Silveira -

RENüVAçÃ0 e AÇÃo
2A2112A24

PEDII}O DE INFOR]I{AçÕTS l9ONA}I

Senhara Presidente,

Os Yereadores signatários deste, solicitarn após dada ciência ao Plenário,
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal - Secretaria de Administraçâo,
o seguinte:

l)Sej* informada fl esí{t Cas& se os trâmites parufrnulizar o processo de
vistoris do uicro-ônibu=s Volqre V6, ano 2009, Pls-ess INK 4950, jd lorarn e=fetuudos pelo órgão
competenÍe.

2)Em caso negativo, informar o que está impedindo, de fato, il
c*nÍixt idede desse protessa p$rs Fsrmitlt a liberação da ,-,eiculs pura trqf*gar e*, rad.*víus,

JUSTTT'ICATWA:

Em resposta ao Pedido de Informações n' 7612021, o Secretário de

Administração, Seúor Diego Afonso, informa à Câmara Municipal, através do Memorando n"
ü35121, de 16 de abril de2021, que devido ao agravamento da pandemia e suas restrições quanto
ao funcionamento dos órgãos públicos, estavafil no aguardo para dar sequência ao processo de

vistoria para concluir a liberação do micro-ônibus para trafegar em rodovias.

Passados mais de 90 dias dessa resposta, cremos que o Secretário de
Administração já tenha algo para informar-nos a respeito.

Quando anunciada a aquisição desse micro-ônibus, na Página Oficial da
Prefeitura, no Facebook, um mês antes do início da campanha eleitoral passada (17107DA2q,
cremos que, à epoca, também poderia ter sido esclarecido que para o veículo ser usado pelas
entidades culturais, esportivas e artísticas, demandaria um bom tempo para a reforma, revisão e

demais trâmrtes necessários pâra o deslocamento fera do município. Resultado: um ano depois
daquela divulgação, onde foi frisado na nota que "EM BREVE" estaria disponível à comunidade,
o veículo ainda não apresenta condições, s.m.j., pararealizar viagens.

Lembramos que, no próximo rnês, a Sociedade Esportiva Independente irá
representar o rnunicípio em torneio estadual e, com ceÍteza, esse veículo poderia eiou poderá
auxiliar no rÍeslocamenío dos atletas e derrais organizadores/membros da entiriade.

Sala'" de Vereadores,2l de julho de2021

do Ilrogressisius
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ANO - Bancada do Progressistas

APROVADO EM ?Át I

GUTO BITTENCOUKI - Bancada do Progressista.s


